



Samerberger bauen Landwirtschaftswege

Beitrag

Alle Hände voll zu tun haben derzeit die Samerberger Bauern mit den Vorbereitungen für die neuen Landwirtschaftswege „Tal“ und „Almen“. Insgesamt 29 große Tafeln mit vielen Informationen und Illustrationen werden auf den beiden Wegen zur Aufstellung kommen. Die Aufstellung erfolgt nach dem Hoffest, das am Sonntag, 28. April beim und auf dem Estermannhof in Grainbach bei jedem Wetter stattfinden wird. Die Erlöse aus dem Hoffest mit Gottesdienst um 10.15 Uhr, mit Kutschfahrten und Bewirtung sowie mit einem Grußwort durch die Bayerische Landtagspräsidentin Ilse Aigner (gegen 13 Uhr) kommen gänzlich den Landwirtschaftswegen zugute. Die letzten handwerklichen Vorbereitungen wurden auf dem Lochnerhof getroffen, dabei halfen die Samerberger Bauern mit ihrem Nachwuchs zusammen, um die Tafeln aufstellbereit zu machen. Alle Tafeln, deren Botschaften, aber auch die Spender und Paten werden beim Hoffest näher erläutert. Für die „Alm-Runde“ werden 13 Informationstafeln aufgestellt und für die „Tal-Runde“ werden es 15 sein, dazu kommt noch eine Groß-Tafel als Erinnerung an den „Scheibenmoos-Badeseesee“, in dem 1955 die bäuerliche Jugend vom Samerberg das Schwimmen lernte und eine Tafel an einem Felsgestein mit einem Dank-Gebet zum Herrgott.

Foto/s: Hötzelsperger – Eindrücke bei den Vorbereitungen für die Tafeln der Landwirtschaftswege „Tal“ und „Almen“ für die Hochtalregion Samerberg.

Mit der „Badetafel“ von links: Konrad Moser, Maxi Auer, Thomas Bauer und Thomas Estermann, darunter hervorschauend: Florian Griebel.













Zahnarztpraxis Dr. Christine Schlehuber



Am Marktplatz 5 in Prien

www.zahnarzt-prien.de
08051-9634060

Kategorie

1. Land- & Forstwirtschaft



Schlagworte

1. Grainbach
2. Samerberg